

躍進野党 慰安婦

回の総選挙より高くなつており、与党の惨敗に影響したとみられる。ところが、自宅の固定電話を中心とした事前の世論調査では、携帯電話しか持たない若者の回答率は低く、意識の変化をつかみ切れなかつた。

「回の総選挙より高くなつており、与党の惨敗に影響したとみられる。ところが、自宅の固定電話を中心とした事前の世論調査では、携帯電話しか持たない若者の回答率は低く、意識の変化をつかみ切れなかつた。

「共に民主党」は、朴政権が決めた開城工団の操業中止も批判しており、公約には南北交流事業の再開を掲げた。韓国国会では野党の合計議席が過半数を占めことになり、朴政権は対北強硬路線の変更を迫られる可能性がある。

韓国は来年十二月に大統領選を迎えるが、惨敗したセヌリ党では有力候補だった金武星代表が責任を取つて辞任し、ソウル市長の経験がある具世勲氏も落選。候補者がいなくなつたといわれる。韓国メディアは「潘基文国連事務総長しかカードは残つていらない」と、党内で失望論が強まつてきていると伝えた。



この人

題をめぐり、ぎくしゃくしている。「二つの故郷を持つ私たちにとって心が痛みます。だから、この本で二つの国で起きた感動も伝えたかったのです」
(五味洋治)

2016.4.15

いけだ すみえ 池田 澄江さん(71)

「二つの故郷」と題して先月、中国で本となつた。日本での出版も計画中だ。

自分は中国人だと思っていたのに、友だちから突然、「日本小鬼子」とののしられた人の話がある。

それを聞いた養母は、ののしつた子供の家に乗り込み「この子は人を殺したこと、放火したこともない」と懸命にかばつたという。「養父母は、日本人の私たちを、強烈な愛で守ってくれました」

日中関係は領土や歴史の問

谷程度が影響算している。
三週間で設置要があるが、
度工期が延び
る可能性がある。スマートメーターがなくても新料金への切り替えは可能だが、
時間帯で料金が変わる一部のプランでは顧客が不利益を被る恐れがある。

東電が想定する申込件数は四月分が四十万件で五月以降は月十五万件。申し込みがこれを上回れば、工事の遅れの解消時期は九月以降にずれ込むという。

韓国政府の基本的立場に変化はない。合意の継続措置を速やかに履行できるよう、最善の努力を尽くす」韓国外務省の報道官は十四日の定例会見で、総選挙の結果が昨年末の日韓合意に与える影響について問われ、合意を守つていく姿勢を強調した。

日韓合意では、日本政府が拠出する約十億円で韓国政府が元慰安婦を支援する

東邦出版

〒169-0051 東京都新宿区西早稲田3-30-16 <http://www.toho-pub.com>
ご購入はお近くの書店または0120-29-9625(ブックサービス)まで。

●自分自身のコンプレツ
諸々に対する不安感などを実感しました(男性・51歳)

●本当に痛みが軽くなつて
●自分自身のコンプレツ
諸々に対する不安感などを実感しました(男性・51歳)

●3曲目と4曲目がとくうちに涙が出てきました

●原因のわからない痛みた。何度も命を断つことをすこし教わました(女性・60歳・主婦)

●体全体が震える感じがなります(女性・60歳・主婦)

●「この本は買う価値があります(女性・60歳・主婦)

●「この本は買う価値があ入しました。車のなかで時の中に入つて来る感じ」が

●音がきれいです。こんな安いプライスだと思います

●仕事柄、腰痛や腕の痛寝るときにCDをかけた

●3曲目と4曲目がとくうちに涙が出てきました

●購入から1ヶ月、歯磨らない習慣になつてしまふ流れいたら最高だと思

C
D

中国帰国者ら交流実現

阿智 東京の「友好の会」訪村

NPO法人「中国帰国者・日中友好の会」(東京都台東区)のメンバー三十二人が十四日、阿智村駒場の満蒙

開拓平和記念館を訪れ、飯田日中友好協会や県内の中国帰国者らと交流した。昨年十一月に東京で



参加者の前にあいさつする「中国帰国者・日中友好の会」の池田理事長=阿智村の満蒙開拓平和記念館で

開かれた「日本人残留孤児と中国養父母展」の際、訪れた同協会員らとの間で話が持ち上がり、実現した。中国帰国者・日中友好の会の池田澄江理事長(七二)は「私たちは戦争で人生を苦労した。記念館は私たちの希望。多くの人に来てほしいので、帰つたら皆さんに宣伝したい」と話した。

参加者は、同館が製作したDVD「満蒙開拓の真実」を鑑賞した後、展示室を見たり、中國残留孤児の肉親探しに生涯を費やし「中国

孤児と中国養父母展」の際、訪れた同協会員らとの間で話が持ち上がり、実現した。中国帰国者・日中友好の会の池田澄江理事長(七二)は「私たちは戦争で人生を苦労した。記念館は私たちの希望。多くの人に来てほしいので、帰つたら皆さんに宣伝したい」と話した。

参加者は、同館が製作したDVD「満蒙開拓の真実」を鑑賞した後、展示室を見たり、中國